

ABSTRAK

Nurul Azizah. NIM. 180101121142. *Upaya Perpustakaan Sekolah dalam Mengembangkan Minat Baca Siswa di MAN Kota Palangka Raya.* Pembimbing 1 Dr. Muhammad Nur Effendi, S.Ag.,SS., M.Pd.I dan Pembimbing 2 Dr. Hamidi Ilhami, M.Ag., pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2022.

Kata Kunci: Perpustakaan Sekolah, Minat Baca Siswa

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kondisi perpustakaan MAN Kota Palangka Raya yang dimana minat siswa terhadap buku-buku pelajaran, novel ataupun cerita pendek masih rendah, hanya sebagian kecil saja yang mau membaca dan mencari buku di perpustakaan atas kemauannya sendiri, sedangkan kebanyakan siswa pergi ke perpustakaan hanya ketika diperintahkan oleh guru untuk mengerjakan tugas atau saat diperlukan untuk mencari referensi buku di perpustakaan. Mengingat akan pentingnya minat baca maka perpustakaan sekolah harus memaksimalkan upayanya untuk menjadikan perpustakaan lebih maju dan bermanfaat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui upaya perpustakaan sekolah dalam mengembangkan minat baca siswa di MAN Kota Palangka Raya dan untuk mengetahui kendala yang dihadapi perpustakaan sekolah dalam mengembangkan minat baca siswa di MAN Kota Palangka Raya. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah kepala perpustakaan dan 3 orang staf perpustakaan MAN Kota Palangka Raya. Pengumpulan data pada penelitian ini melalui observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa upaya perpustakaan sekolah dalam mengembangkan minat baca siswa di MAN Kota Palangka Raya adalah dengan menambahkan koleksi bahan pustaka, mengenalkan koleksi baru dengan cara memajang koleksi baru di lemari *display* khusus, bekerja sama dengan guru melalui pemberian tugas dan memotivasi siswa, menata ruang perpustakaan agar memberikan kesan baru dan positif, mengadakan lomba dan pameran yang dilaksanakan secara internal maupun eksternal dan memberikan penghargaan setiap satu semester sekali kepada 10 siswa yang terbanyak berkunjung dan meminjam buku di perpustakaan. Adapun kendala yang dihadapi perpustakaan sekolah dalam mengembangkan minat baca siswa di MAN Kota Palangka Raya adalah kurangnya dana yang dimana dana tersebut masih dibatasi serta masih berbagi dengan kegiatan lain, koleksi bahan pustaka yang belum maksimal dimana buku fiksi masih di bawah 30%, rendahnya minat siswa serta bersaingnya dengan era digital dan perpustakaan MAN Kota Palangka Raya belum memiliki pustakawan sehingga membuat waktu untuk mengelola perpustakaan belum dapat maksimal serta masih memerlukan bantuan pustakawan luar untuk pengembangan perpustakaan.